

# 学校だより

# きらりと輝く



令和6年9月号 No. 6 市川市立須和田の丘支援学校

### ~実り多い学期となるように~

例年より長い夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。夏休み明け児童生徒が登校し、学校にも活気が戻ってきました。本日、各教室で、夏休みの課題やどんなことをして過ごしたのかのお話があったかと思います。きっと今日だけではおさまらないので、今週ゆっくりと聞いていけたらと思います。また、今年も昨年度同様、猛暑となり、今後も続くことが予想されます。特に屋外での熱中症対策としましては、こまめな水分補給を促し、適宜休憩をはさむなどの暑さ対策を行ってまいります。また、気温や暑さ指数の計測を活動前に実施し、活動実施有無の判断をするなどをして、教育活動を進めてまいります。ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

さて、2 学期は、一番長い期間となる学期です。校外学習や宿泊学習、修学旅行、小中高合同のフェスティバルなどの多くの行事が予定されております。一人一人が健康で、充実した取り組みとなるよう指導、支援をしてまいりますので、ご家庭からも引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

余談ですが、夏休み中、高校野球、オリンピック、今、開催されているパラリンピックとスポーツを通して感動することが多い夏でしたね。高校野球では、7月号で東京都立青鳥特別支援学校ベースボール部の高校野球西東京大会に出場することをお知らせしました。結果は、勝利はできませんでしたが、全員で守って、打って、相手の学校も全力でプレーしていて、とても素晴らしい試合でした。ネット配信を見るだけではなく、ハ王子の球場まで足を運び応援に行った本校職員もおりました。改めて、本校の児童生徒一人一人、目標に近づけていけるように、「きらりと輝く」ようにしていきたいと感じた出来事でした。

校長 芳賀 竜二

## <9月の主な行事> ○詳細は各学部便り等でご確認ください。

		T			
日	曜	学校·学部行事	日	曜	学校・学部行事
2	月	始業式	17	火	清掃検定~10月3日
3	火	給食開始 引き渡し訓練	18	水	個人面談~25日
		教育相談週間~11日 あいさつ週間~13日	19	木	高)学校保健講演会
4	水	高) 実習説明会	24	火	高)オープンデー(中学生対象)25日 30日
11	水	定例研   3:30(45)下校	26	木	中3)修学旅行 箱根方面~27日
12	木	高)スポーツフェスタ 国府台スポーツセンター			高3)校外学習 品川方面
13	金	高)国分高校文化祭交流(生徒会)	30	月	前期 個別の指導計画(確定版)配付
17	火	個別の指導計画配付 清掃検定~10月3日			高) 生徒総会

#### ≪各学部から≫

#### 小学部 <2学期もよろしくお願いします>

長かった夏休みか終わり、今日から2学期がスタートしました。稲越校舎には子どもたちの日焼けした元気な 笑顔が溢れ、活気が戻ってきました。「夏休みのしおり」への記載、本当にありがとうございます。学級でしおり を元に、子どもたちと楽しかった夏休みを振り返っていきます。

残暑厳しい中でのスタートとなります。熱中症対策に気を付けながら、少しずつ生活リズムを整えていけたら 良いと思います。今学期は、学年ごとに校外学習や宿泊学習、修学旅行等の行事が予定されており、 I O 月末に はフェスティバルが控えています。子どもたちの思い出に残る活動になりますよう、支援していきます。

2学期も、子どもたちが「できた」「分かった」と思える環境づくりを心掛けていきたいと思います。引き続き ご協力をお願いいたします。

#### 中学部 <2学期がスタートしました>

いよいよ今日から2学期です。長い夏休みか終わり元気な顔と明るい声がかえってきました。今年も暑い夏休みでしたが、皆様いかがお過ごしてしたか。大きな怪我や事故なく新学期を迎えることができて、本当に嬉しく思います。2学期は多くの行事が予定されています。行事を楽しみつつ、学習にもしっかり取り組み、充実した2学期にしたいと考えております。

2学期は、1年生の校外学習、2年生の宿泊学習、3年生の修学旅行、フェスティバル、市内音楽会、駅伝大会などがあります。それぞれの行事や学習の中で育むべき力を十分に引き出せる支援ができるよう、中学部一丸となって、指導、支援にあたってまいります。2学期もご家庭にご協力を頂く機会がたくさんあるかと存じますが、どうぞよろしくお願いいたします。

#### 高等部 <2学期も元気に過ごしましょう>

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。楽しそうな笑い声が学校に響き、生徒たちが元気に登校してきてくれたことを嬉しく思います。2学期はスポーツフェスタや各学年の校外学習、宿泊学習、フェスティバル等が計画されています。フェスティバルでは、仙台のエイサーにアレンジを加え、須和田の丘バージョンで元気いっぱい発表する予定です。IO月にはI年生は校内実習、2・3年生は現場実習が行われます。今後の行事や進路について、多くのことと向き合う2学期となりますが、一人一人がそれぞれの行事で目標をもち取り組んでほしいと思います。時には、慣れないことに戸惑うことがあるかもしれませんが、多くの体験を通して、たくさんの自信を積み重ねていけることを願っています。充実した2学期となるように支援していきますので、ご協力よろしくお願いいたします。

文責:各学部主事

# 

- ○9月3日(火)に、引き渡し訓練があります。晴天時、須和田校舎は市川市立第二中学校、稲越校舎は稲越小学校校庭にて引き渡しとなります。雨天時は、各校舎内での引き渡しとなります。
- ○教育相談週間があります。お子様のこと、子育てのこと等でご心配なことがありましたら、いつでもご相談ください。複数でのご相談も承ります。詳細は稲越校舎千葉、 須和田校舎川畑までお問い合わせください。
- ○規則正しい生活習慣を心がけ、1日1日を大事にしていきましょう。